



Einladung zur Bürgerwerkstatt

Nach 31 Jahren Sanierung geht es nun weiter mit der Stadtsanierung: Traben-Trarbach wurde in das Städtebauförderprogramm „Lebendige Zentren – Aktive Stadt“ aufgenommen. Für den Altstadtbereich des Stadtteils Trarbach sowie das beidseitige Moselvorgelände wird nun ein sogenanntes Integriertes Städtebauliches Entwicklungskonzept (ISEK) aufgestellt, auf dessen Basis ein Sanierungsgebiet ausgewiesen wird.

Hierbei brauchen wir Ihre Unterstützung!

**am Montag, den 6. Mai 2024
von 17:00 bis 19:00 Uhr**

Die Stadt Traben-Trarbach sowie das Planungsbüro BBP veranstalten eine Bürgerwerkstatt, um Ihre Fragen,

in der Loretta-Halle Traben-Trarbach (Neue Rathausstraße)

Anregungen, visionäre Ideen und konkrete Projektideen aufzunehmen. Teilen Sie Ihren Blick auf Traben-Trarbach mit uns!

Es erwarten Sie 3 Informationsstationen zur Städtebauförderung, dem ISEK sowie der Zeitschiene, zur finanziellen Förderung der Modernisierungen an privaten Gebäuden sowie zum Ausbau der Landesstraßen im Stadtgebiet.

Darüber hinaus haben Sie an Mitmachstationen die Gelegenheit, sich anhand von Plakaten, Plänen und Luftbildern zu verschiedenen Themenbereich der zukünftigen Stadtentwicklung, wie die Stadtplätze, Freiflächen, die Moselufer etc., einzubringen.

Wir freuen uns, Sie bei der Bürgerwerkstatt begrüßen zu dürfen!

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Stadtbürgermeister Langer zur Verfügung.